

Leifragen für das Exposé

- 1) Warum ist das Thema von allgemeinem und wissenschaftlichem Interesse?
- 2) Wer hat bisher etwas zu dem Themenfeld geschrieben und welche Fragen sind offen geblieben, die eine weitere Auseinandersetzung mit dem Thema rechtfertigen (Stand der Forschung bzw. bei praktischen Arbeiten auch Stand der Praxis)?
- 3) Welchen (theoretischen/praktischen) Beitrag möchten Sie mit Ihrer Arbeit liefern?
- 4) Welche Zielsetzung verfolgt Ihre Arbeit?
- 5) Welche Vorgehensweise, inkl. empirischer Methodik (falls es sich um eine empirische Arbeit handelt) streben Sie an?

Guiding questions

1. Why is your research of general and practical interest?
2. Who conducted research on your topic and which questions and issues are still unresolved? (state of the art in theory)
3. What is the current debate in your firm concerning your research topic and what are unresolved issues or questions and why? (state of the art within the firm, in case you write an applied thesis)
4. What is your theoretical and/or practical contribution?
5. What is the objective of your thesis?
6. How would you like to approach your topic empirically (empirical methodology)?